

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 1. September 2020

## Großangelegte Jugendumfrage in Mainhausen gestartet

### Meinung der Jugendlichen gefragt

Mit dem Motto „Dein Mainhausen. Deine Idee zählt“ startet die Fachabteilung Jugend der Abteilung Jugend & Soziales der Gemeinde Mainhausen eine Umfrage bei den Mainhäuser Jugendlichen.

Die Jugendlichen sind aufgefordert, sich mit eigenen Gedanken und Wünschen zu einem geplanten Jugendspielfeld im Ortsteil Zellhausen einzubringen.



Ein Anschreiben mit einer Postkarte für die Rückantwort soll in den kommenden Tagen über 750 junge Menschen im Alter von 11-18 Jahren erreichen. Die ausgefüllten Postkarten müssen dann nur noch in die Briefkästen der beiden Rathäuser bis 25. September 2020 eingeworfen werden.

Das Ergebnis der ausgewerteten Antworten wird der Kommunalpolitik für weitere Planungen rund um das Jugendspielfeld dienen. „Wir zählen auf eine rege Teilnahme der Jugendlichen“, sagt Torsten Reuter, Erster Beigeordneter. „Denn je höher die Beteiligung ist, umso eher spiegelt es den Bedarf wider.“

Sollten Jugendliche, die in Mainhausen wohnhaft sind, in den nächsten Tagen keine Postkarte erhalten haben, wenden sie sich bitte an die Abteilung Jugend und Soziales [soziales@mainhausen.de](mailto:soziales@mainhausen.de). Wir senden dann umgehend noch eine Postkarte zu.